



28.

Die rechte Mitte.

Nicht rechts, noch links vom Wege ab
Sollst lenken du die Schritte;
Was für dein Herz das Beste gab,
War immer in der Mitte.

Es ist eine alte Lehre, daß die Mittelstraße die goldene sei, aber es ist nicht immer leicht, sie zu verfolgen, ja sogar, sie zu erkennen. An Andern sehen wir es wohl leicht, wenn sie davon abweichen, an uns selbst aber bemerken wir es oft erst dann, wenn wir bereits abgewichen sind.

Ihr seht ein junges Mädchen, welches in eine Gesellschaft schüchtern eintritt, sich aus Verlegenheit linksich verneigt, sich

